

Assemblée Régionale de la Côte du 10 décembre 2013

Lors de notre dernière rencontre, nous avons réalisé que nous avons tous un projet commun : aller mieux. A partir d' un témoignage pouvant être utile à tous, d' un projet, des difficultés rencontrées, nous pourrions développer entre nous la solidarité et l' entraide. Le but est d' offrir un lieu pour exprimer un mal-être, un sentiment d' inutilité, ou la peur d' aller de l' avant et, grâce à un témoignage, grâce à l' aide des autres, croire à un changement possible. Jeanine sera notre premier témoin lors de notre rencontre de janvier.